



立派に立志式を行いました。

本日、伊達市青少年育成市民会議会長、副会長ご臨席の下、立志式を終了することができました。とても立派な態度でした。厳粛に行われた立志式に臨んだあと、担任から立志証書と記念品を一人一人に手渡しました。中学3年生にもうすぐなろうとする大切なこの節目に、将来を展望して大人になる自覚を持ったり、進路について考えたり、現在の自分自身を振り返り、今やるべきことを見つめ直したりすることができました。そして、立志を迎えての誓いを手紙に書いて、保護者の方々にお渡ししますので、立志式についてご家庭でも話題にしていただきますようお願い致します。

ご来賓の方々においでいただき、無事に立志式を迎えることができたことを、一年生一同、心より感謝しております。今まで私たちの成長を見守つてくださった地域の皆様、家族や先生方をはじめ、すべての方々に感謝するとともに、卒業までの時間を悔いなく過ごしていきたいと改めて感じています。

今年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、様々な行事が延期や中止となり、これまでとは違う日常生活に不安を抱える日々が続きました。しかし、その中で開催することができた桃花祭では、「Let's steady go」、駆け抜けろ僕らの青春!「というテーマのもと、全校生が一致団結して活動することができました。特に、合唱コンクールでは、限られた時間や制約の中で、音程をとつたり、強弱をつけたり、互いに教え合いながら練習し、みんなで協力することの大切さを学ぶことができました。

また、初めての試みとなつた学年レクリエーションでは、各クラスの実行委員が中心となつて、どのようにしたらみんなが楽しく交流できるか、意見を出し合いました。全員が参加できるよう、競技やルールを工夫したことで、各クラスの団結力を高め、楽しい時間を過ごすことができました。そして、厳しい状況の中でも、みんなで工夫し、協力すればやり遂げられるということを実感しました。

この立志式を大きな節目とし、これまでの経験を生かしながら、勉強や部活動に力を入れていきたいと思います。さればやり遂げられるということを実感しました。時は、互いに助け合つたり、笑い合つたりしながら、共に成長していくきたいと思ひます。時にはけんかをすることもありますが、困つたときには、必ず助けてくれる仲間に恵まれたことが私たちの誇りです。

そして、この場には参加できなかつた、お父さん、お母さん。つらいときには励まし、寄り添つて、いつも私たちを応援していただきありがとうございます。これからもよろしくお願ひいたします。

最後になりましたが、私たちは、当たり前のことを当たり前にできる中学生として、地域社会に貢献できる大人になれるよう、これからも努力していくことをお約束し、私たちを見守つてください。すべての方々に感謝を込めて、誓いの言葉といたします。

誓いの言葉

令和三年一月二十九日
二学年代表
金子和申



来週の予定

2月の部活動

部活動終了時刻 17:30
最終下校時刻 17:45

日	曜日	1校時	2校時	3校時	4校時	給食	5校時	6校時	清掃	部活	行事・連絡等
1	月	1	2	3	4	○	5	6	○	○	
2	火	1	2	3	4	○	5	6	○	○	
3	水	1	2	3	4	○	5	6	×	○	学年保護者会出欠提出締切
4	木	1	2	3	4	○	5	6	○	○	学校評議委員会5校時授業参観
5	金	1	2	3	4	○	5		○	×	職員会議 部活動なし